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Procès verbal de l’Assemblée Générale 

de la Société de gymnastique de Froideville – FSG Froideville 

le 24 août 2021 à la Salle du 700ème à Froideville 

 
 
Le comité ouvre la séance à 20h05 et rappelle l'ordre du jour. 
 

Ordre du jour : 
1. Appel (sous forme de liste de présence à signer) .................................................................. 2 

2. Désignation de deux scrutateurs-trices pour cette assemblée ............................................. 2 

3. Approbation du PV de l'assemblée générale précédente du 25 août 2020 .......................... 2 

4. Nomination du comité, des vérificateurs-trices des comptes et d’un-e remplaçant-e ......... 2 

4.1. Nomination du comité : ......................................................................................................... 2 

4.2. Election d’un-e président-e .................................................................................................... 2 

4.3. Nomination des vérificateurs-trices des comptes et d’un-e remplaçant-e ........................... 2 

5. Rapports du comité et des moniteurs et monitrices ............................................................. 3 

5.1. Rapport du comité (Présidente) ............................................................................................ 3 

5.2. Activités de l’année écoulée .................................................................................................. 3 

5.3. Rapport des moniteurs-trices (voir annexes) ........................................................................ 4 

6. Rapports de la commission de vérification des comptes et du caissier ................................ 4 

7. Budget et cotisations ............................................................................................................. 4 

8. Révision des statuts de la société .......................................................................................... 4 

9. Plan d'activités 2021-2022 ..................................................................................................... 5 

9.1. Groupes et horaires : ............................................................................................................. 5 

9.2. Agenda 2021-2022 : ............................................................................................................... 5 

9.3. Soirées / Spectacle de soutien ............................................................................................... 6 

10. Proposition et divers .............................................................................................................. 6 

11. Clôture de la séance ............................................................................................................... 7 

 

L’ordre du jour est accepté à l'unanimité. 
 
Rappel : lors de l'AG seuls les membres actif-ves ont le droit de vote. Les parents représentant un 
membre et les autres personnes ont une voix consultative. 
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1. Appel (sous forme de liste de présence à signer) 

Présent-e-s : 20 
Excusé-e-s : 32 
 

2. Désignation de deux scrutateurs-trices pour cette assemblée 

Isabelle Lugrin et Sophie Delapierre se proposent. 
 

3. Approbation du PV de l'assemblée générale précédente du 25 août 2020 

Le PV de l’assemblée générale du 25 août 2020 a été déposé sur le site internet afin que les 
membres puissent le lire avant l'assemblée générale. Le PV de l’assemblée générale du 25 août 
2020 est soumis au vote de l’assemblée générale à main levée et est approuvé à l’unanimité. 
 

4. Nomination du comité, des vérificateurs-trices des comptes et d’un-e remplaçant-e 

4.1. Nomination du comité : 

Au 25 août 2020, le comité était constitué de cinq personnes, Véronique Roy a proposé sa 
candidature pour le compléter. 
Les autres membres se représentent à leur propre élection, sauf Sidonie Dessiex qui a donné sa 
démission. Quelqu’un souhaite-t-il soumettre sa candidature ? Corinne Lebet réfléchit à 
l’éventualité de rejoindre le comité et nous fera part de sa décision après réflexion. 
 
L’élection du comité est soumise au vote de l’assemblée et est élu comme suit à l’unanimité : 
 
Comité : 
Président-e : Vacant 
Membre : Natacha Comisetti Di Giandomenico 
Membre : Sonia Marti 
Secrétaire : Sandrine Pfund 
Membre : Véronique Roy 
Caissier : Lucas Varé 
 

4.2. Election d’un-e président-e 

Sonia Marti se propose comme Présidente. Sa candidature est soumise au vote de l’assemblée. 
Sonia Marti est élue comme Présidente de la société à l’unanimité. 
 

4.3. Nomination des vérificateurs-trices des comptes et d’un-e remplaçant-e 

Les vérificateurs-trices des comptes sont élus pour deux ans. Lors de la dernière assemblée 
générale, ont été élues pour deux ans :  
 
1ère vérificatrice des comptes : Virginie Dubois 
2ème vérificatrice des comptes : Sophie Delapierre 
Vérificatrices des comptes suppléante : Geneviève Matter. 
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L’une de ces personnes ne peut-elle pas reprendre son poste ? Les trois confirment leur 
engagement pour une année supplémentaire et sont élues à l’unanimité. 
 
1ère vérificatrice des comptes : Sophie Delapierre 
2ème vérificatrice des comptes : Virginie Dubois  
Vérificatrices des comptes suppléante : Geneviève Matter. 
 
Le comité remercie ces personnes pour leur disponibilité et leur engagement. 
 

5. Rapports du comité et des moniteurs et monitrices 

5.1. Rapport du comité (Présidente) 

Cette année encore, tous les cours ont malheureusement dû être suspendus en raison du 
coronavirus, certains pendant plusieurs mois. D’autres ont pu rouvrir après 3 semaines 
d’interruption. Nous avons également dû faire l’impasse sur notre soirée annuelle, afin d’éviter 
une annulation de dernière minute comme l’année passée. 
 
Par ailleurs, le comité et les monitrices ont voulu revoir les tenues de nos gymnastes pour les 
remettre au goût du jour. Le choix s’est porté sur la marque Erima, spécialisée dans les 
vêtements pour notre sport. Grâce à notre participation à l’opération « Support Your Sport » de 
la Migros, nous avons pu couvrir les frais d’impression du logo de la gym sur ces tenues. 
 
Cette action de sponsoring nous a permis de récolter plus de 560 francs, grâce aux 3'063 bons 
reçus ; ce qui nous amène à la 1’235ème place au classement des petites sociétés. Le résultat 
est très bon par rapport aux sociétés de la région et nous nous retrouvons même à la 1ère 
place à Froideville. Nous aimerions remercier ici toutes les personnes qui ont enregistré des 
bons en notre faveur et qui ont permis à nos gymnastes de déjà porter fièrement leur tenue 
lors des premiers concours de l’année ! 

5.2. Activités de l’année écoulée 

 Le 27 août 2020, nous avons reçu les clés de la commune pour un petit local dans le sous-
sol du Collège de la Fontaine. Le comité y a installé des armoires et y a entreposé quelques 
affaires, notamment les décorations pour la soirée sur le thème du cirque. 

 Le 13 septembre 2020 : Pique-nique familial au Refuge à Nicod, une trentaine de personnes 
étaient présentes, les mesures sanitaires ont été respectées. 

 Le 3 octobre 2020 : Rencontre Annuelle de Gym Vaud (ACVG) à Aquatis Lausanne, en 2 
sessions distinctes (en raison des conditions sanitaires). Véronique Roy et Sandrine Pfund y 
ont représenté la société. 

 Le 13 mars 2021 : Assemblée des délégués de Gym Vaud (ACVG) en distanciel. Sonia Marti 
y a participé. 

 Les 1-2 mai 2021 et 5-6 juin 2021 : Concours Gym Agrès à St-Cierges et à la Croix-sur-Lutry. 
 Les 22 et 29 mai 2021 : Concours Gym Danse à Lausanne et Rolle. 
 Le 15 juin 2021 a eu lieu la Rencontre régionale de Gym Vaud (ACVG) à la Grande salle de 

Thierrens, en lieu et place de l’Assemblée des délégués qui n’avait pas pu se tenir en 
présentiel. Véronique Roy y était présente. 

 Le 23 juin 2021 : Souper réunissant le comité, les moniteurs-trices et le groupe Sports-Fit 
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au Centre sportif, la Société a offert le repas aux 13 personnes présentes. 
 

5.3. Rapport des moniteurs-trices (voir annexes) 

 Groupe Agrès Mixte : Véronique Roy 
 Groupe Enfantines : Ariane Corbaz 
 Groupe Gym Danse : Sonia Marti 
 Groupe Sports-Fit : Corélien Norberg. 
 Groupe Parents-Enfants : Virginie Dubois 
 
Virginie Dubois ayant démissionné, Céline Chabloz s’est proposée pour reprendre le groupe 
Parents-Enfants, pour une année, sur un mode un peu différent (baby gym), sans les parents. 
Le nom du cours a d’ores et déjà été modifié. Le cours est destiné aux enfants de 2 ans et demi 
à 4 ans (pré-scolaire). L’objectif du cours est de s’amuser et de jouer tout en permettant 
d’améliorer la motricité et l’agilité des enfants, ainsi que leur équilibre. Les petits gymnastes 
apprendront aussi à s’intégrer dans un groupe, à respecter des consignes et à s‘exprimer en 
toute confiance sous l’œil bienveillant de leur nouvelle monitrice. 

6. Rapports de la commission de vérification des comptes et du caissier 

Cf annexe. 
 
Les comptes 2020-2021 ont été vérifiés le 18 août 2021 par Virginie Dubois et Sophie Delapierre au 
domicile du caissier, Lucas Varé. Les comptes sont soumis au vote de l’assemblée générale et sont 
approuvés à l’unanimité. 
 

7. Budget et cotisations 

Le budget 2021-2022 est présenté par Lucas Varé, cf annexe. Il est soumis au vote de l’assemblée 
générale, qui l’approuve à l’unanimité. 
 

8. Révision des statuts de la société 

Une proposition de modification des statuts a été déposée sur le site internet de la société, afin 
que les membres puissent en prendre connaissance en vue de l’assemblée générale. Quelques 
exemplaires papier sont disponibles pour les personnes le souhaitant. La modification des statuts a 
été pré-avalisée par l’ACVG (GymVaud). L’assemblée a-t-elle des questions ou des remarques ? Il 
s’agissait surtout d’un « lifting », une mise à jour des anciens statuts. 
 
La modification des statuts est soumise à l’approbation de l’assemblée par votation à main levée. 
Les statuts modifiés ont été acceptés par l’assemblée à l’unanimité. 
 
Les statuts seront désormais à disposition des membres sur le site internet de la société. Les 
personnes qui souhaitent en obtenir une version papier peuvent la demander au comité ou par 
courriel à l’adresse de la société. 
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9. Plan d'activités 2021-2022 

9.1. Groupes et horaires : 

Jour Groupe Horaire Moniteur-trice 

Lundi Baby-Gym 16h15-17h15 Céline Chabloz 

Lundi Gym agrès 1 17h30-18h45 Véronique Roy 

Lundi Gym agrès 2 18h30-20h00 Véronique Roy 

Mardi Gym enfantine 17h00-18h00 Ariane Corbaz 

Mercredi Gym danse débutantes 15h30-17h00 Sonia Marti 

Mercredi Gym danse avancées 17h00-18h30 Sonia Marti 

Mercredi Sports-Fit 20h00-21h00 Corélien Norberg 
 
Ne trouvant personne pour ouvrir un cours supplémentaire le jeudi après-midi, nous avons 
rendu cette plage horaire à la commune, afin qu’elle soit mise à disposition de Corélien 
Norberg pour la création d’un cours de tchoukball, dans le cadre de sa propre société Fair-Play 
Attitude. 
 

9.2. Agenda 2021-2022 : 

 

Date Activité Lieu Pour qui ? Heure Organisation 

29.08.2021 Pique-nique familial Refuge à Nicod Tous les groupes Dès 11h30 Comité 

11-12.09.2021 Gym’n’Move Lausanne Tous 9h-17h FSG 

05.10.2021 Rencontre annuelle 
ACVG 

Blonay Comité 19h30 Gym Vaud 

06.11.2021 Gala Gym Vaud Puidoux Tous A définir Gym Vaud 

25.11.2021 Séance information des 
divisions techniques 

Lausanne (à 
définir) 

Moniteurs-trices 18h00 à 
22h00  

Gym Vaud 

Décembre 2021 Repas de Noël A définir Sports-fit-
Monitrices-
Comité 

A définir Volontaire 

08.01.2022 Gymotion Hallenstadion ZH Pers. intéressées Journée Externe 

12.03.2022 Assemblée des 
délégués 

Lucens Comité Matin Gym Vaud 

10-12 et 17-
19.06.2022 

Fête cantonale 
vaudoise de 
gymnastique 

Yverdon-les-Bains Tous A confirmer FCVG 2022 
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Juin 2022 Pique-nique familial Refuge à Nicod Tous les groupes Dès 11h30 A définir 

23.08.2022 Assemblée générale Foyer salle de 
gym 

Tous les 
membres 

20h00 Comité 

18-19 ou 25-
26.11.2022 

Soirées de soutien  
(thème : cirque) 

Salle de gym Tous A définir Société 

 
Le comité attire l’attention de l’assemblée sur les points suivants :  
 
 Séance information des divisions techniques : il est vivement recommandé que les 

moniteurs-trices y participent, notamment pour recevoir des informations sur les 
conditions techniques et administratives des prochains concours. Les moniteurs-trices 
s’inscrivent directement sur le site de Gym Vaud (www.gymvaud.ch). 

 Volontaire(s) cherché(s) pour l’organisation du souper de Noël, date à définir en décembre 
2021. Geneviève Matter et Sandrine Pfund se proposent pour cette organisation. Le comité 
les en remercie. 

 Fête Cantonale Vaudoise de Gymnastique (FCVG) - Yverdon-les-Bains – 2021 (fcvg2022.ch), 
du 10 au 12 juin et du 17 au 19 juin 2022 : bénévoles recherchés dès 2022. 

 La Fête fédérale de Gymnastique aura lieu à Lausanne en 2025 : bénévoles recherchés dès 
2022. 

 Volontaire cherché pour l’organisation du pique-nique familial, date à définir en juin 2022. 
Ariane Corbaz se propose pour organiser le pique-nique familial, nous l’en remercions. 

 

9.3. Soirées / Spectacle de soutien 

Après deux années sans soirées de soutien, le comité souhaite fixer la prochaine soirée en 
novembre 2022, en espérant que nous serons sortis de cette crise sanitaire. Le thème choisi est 
le cirque, soit une reprise de la soirée qui aurait dû se dérouler en 2020. Cette proposition est 
soumise à l’assemblée et en particulier aux moniteurs-trices, qui l’approuvent. 
 
A l’avenir, le comité aimerait dorénavant organiser les soirées de soutien tous les deux ans. 
Cela permet d’avoir une année un peu plus tranquille entre deux soirées pour participer aux 
différents concours. 
 

10. Proposition et divers 

Depuis fin août 2020, la commune a mis à notre disposition un petit local dans le sous-sol du 
Collège de la Fontaine. Le comité y a installé des armoires et y a entreposé quelques affaires, 
notamment les décorations pour la soirée sur le thème du cirque. Nous aimerions profiter de cette 
occasion pour faire un grand tri dans les différentes armoires dont nous disposons à la salle de 
gym, et ce dès septembre 2021. Nous avons besoin de volontaires pour nous y aider. Corinne Lebet 
et Auriane Jaccoud se proposent. La date sera fixée avec le ou les membres du comité qui s’en 
occuperont. 
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11. Clôture de la séance 

La Présidente remercie toutes les personnes présentes d’avoir participé à cette séance ainsi que les 
enfants pour leur participation aux cours. 
 
Avant de clore la séance, le Comité remercie Virgine Dubois et Sidonie Dessiex de leur engagement 
pour la société pendant ces années, en leur offrant à chacune un bouquet de fleurs et un bon. 
 
 
 
L’assemblée est levée à 21h15 et le pot du sportif est offert aux membres présents, dans le respect 
des mesures sanitaires. 
 
 
 
Froideville le 24 août 2021 
 
 
 
Le comité : 
Sidonie Dessiex 
Natacha Comisetti Di Giandomenico 
Sonia Marti 
Véronique Roy 
Lucas Varé 
Sandrine Pfund 
 
 
 



Gym Froideville  
 
 

Assemblée Générale 2021 – Rapport du comité de la FSG Froideville 

Cette année encore, tous les cours ont malheureusement dû être suspendus en raison 
du coronavirus, certains pendant plusieurs mois. D’autres ont pu rouvrir après 3 
semaines d’interruption. Nous avons également dû faire l’impasse sur notre soirée 
annuelle, afin d’éviter une annulation de dernière minute comme l’année passée. 
 
Par ailleurs, le comité et les monitrices ont voulu revoir les tenues de nos gymnastes 
pour les remettre au goût du jour. Le choix s’est porté sur la marque Erima, 
spécialisée dans les vêtements pour notre sport. Grâce à notre participation à 
l’opération « Support Your Sport » de la Migros, nous avons pu couvrir les frais 
d’impression du logo de la gym sur ces tenues. 
 
Cette action de sponsoring nous a permis de récolter plus de 560 francs, grâce aux 
3'063 bons reçus ; ce qui nous amène à la 1’235ème place au classement des petites 
sociétés. Le résultat est très bon par rapport aux sociétés de la région et nous nous 
retrouvons même à la 1ère place à Froideville. Nous aimerions remercier ici toutes les 
personnes qui ont enregistré des bons en notre faveur et qui ont permis à nos 
gymnastes de déjà porter fièrement leur tenue lors des premiers concours de 
l’année ! 
 
 



Groupes Agrès 
 
Nous avons débuté l’année avec 16 enfants inscrits au groupe 1 et 16 enfants au groupe 2. J’ai été 
accompagnée d’Isabelle Lugrin, Orianne Zoëll puis dès la rentrée de janvier 2021, Malika Jenni pour 
assurer les cours du groupe 1 et d’Auriane Jaccoud, Malika Jenni et Gilles Geiser pour le groupe 2.  
 
Malgré un contexte sanitaire toujours difficile, les 2 groupes agrès ont eu la chance de pouvoir 
continuer leur activité quasiment toute l’année. Nous avons manqué seulement 3 semaines 
d’entraînement, en novembre 2020. Puis n’ayant que des enfants de moins de 16 ans, nous avons pu 
reprendre les entraînements. Par contre, les 12 ans et + ainsi que les moniteurs devaient néanmoins 
être masqués dans la salle ce qui est très inconfortable. Toutefois, la situation après les vacances de 
Noël s’est petit à petit normalisée au point que nous avons même pu participer cette année à nos 
premiers concours.  Il faut savoir qu’en agrès, une société qui veut participer aux concours doit fournir 
un juge. Pour pouvoir inscrire 10 gymnastes à une compétition, la société doit fournir un juge. Grâce à 
Malika Jenni qui a terminé sa formation de juge l’année passée et qui s’est inscrite à deux concours 
pour nous, chaque enfant qui le souhaitait et qui avait atteint les compétences requises à chaque 
agrès, a pu participer à un concours. Ainsi, 10 gymnastes, dont 2 garçons, des groupes agrès 1 et 2 
étaient inscrits les 1er et 2 mai à St-Cierges et 10 autres gymnastes ont participé au concours de Lutry 
les 5 et 6 juin dernier. Ils ont donc appris durant plusieurs mois des suites d’éléments gymniques sur 
les différents engins. Le concours se passe sur 4 engins pour les filles (sol, anneaux balançant, barre 
fixe, mini-trampoline). Aux engins précités, s’ajoute un 5ème agrès pour les garçons à savoir les barres 
parallèles. 15 gymnastes se sont présentés au 1er niveau de difficulté et 5 autres au 2ème niveau. Pour 
le plus grand regret de tous, ces compétitions ont eu lieu sans public, raisons sanitaires obligent. Dans 
une période déjà chargée au niveau scolaire puisque certains étaient en période d’ECR, ils ont dû gérer 
l’inconnue des premières fois, la montée de l’adrénaline due à la compétition, s’approprier un matériel 
différent par rapport à ce qu’ils connaissent dans notre salle ce qui a malheureusement provoqué 
parfois des frustrations mais aussi de grosses frayeurs. Et soyons honnête, ça a aussi été un petit stress 
pour les moniteurs, d’abord en terme d’organisation puisqu’il faut s’assurer que tout le monde ait un 
justaucorps adapté, organiser les trajets, prendre en charge les enfants sur place, les motiver, les 
rassurer, répondre à leurs interrogations, essayer de leur dire comment va ça se passer alors qu’on en 
a parfois aucune idée, les consoler quand ils se sont fait mal ou qu’ils sont déçus. Globalement, les 
enfants ont obtenu des résultats prometteurs dont ils peuvent être fiers pour une première 
participation. Tous sont rentrés riches d’une expérience nouvelle et pour la plupart d’entre eux, 
motivés à poursuivre leurs efforts pour essayer de consolider leurs acquis, voire d’atteindre le niveau 
supérieur. Je suis très fière d’eux et leur adresse mes sincères félicitations pour leur engagement et 
leurs résultats très encourageant.   
 
Nous avons terminé l’année avec 4 démissions dans le groupe agrès 1 et 6 démissions dans le groupe 
agrès 2. Quant aux aides moniteurs, Isabelle Lugrin, Orianne Zoëll et Gilles Geiser arrêtent pour des 
raisons professionnelles. Nous continuons avec Malika et Auriane Jaccoud que je remercie pour leur 
engagement.   
 
L’année scolaire à venir débute à nouveau avec 2 groupes plein et des enfants en liste d’attente. 
3 enfants du groupe 1 montent au groupe 2. Suite à des démissions survenues durant les vacances, 
nous allons continuer d’évaluer les enfants du groupe 1 lors des 3 premières leçons et en ferons encore 
passer 3 autres enfants dans le groupe 2 dans les semaines à venir, le but étant d’avoir 2 groupes les 
plus homogènes possibles. Le défi pour moi va être d’organiser les leçons différemment puisque j’aurai 
moins d’aides. 
 
L’objectif pour cette année pour nos 2 groupes va être de participer à nouveau à un, voire deux 
concours. Il y a la fête cantonale de gymnastique qui aura lieu à Yverdon en juin 2022 à laquelle je 



souhaiterais que notre société participe et nous verrons si nous pouvons inscrire quelques gymnastes 
à un autre concours. Je vais aussi suivre de la formation continue pour renouveler mes papiers J+S. 
 
Je me réjouis d’ores et déjà de retrouver tout le monde lundi prochain pour la reprise des cours. 
 
 
 
Véronique 



Bonsoir à vous et voici mon rapport concernant l’année écoulée 

Par rapport aux gymnastes, voici les événements suivants 

 Charlotte a été accidentée en début d’année, absente de janvier à février 
 Noelia a une petite sœur en février 
 Thaïs accidentée en juin absente depuis  
 Jimmy a eu un petit frère né à fin juin 

En ce qui concerne les leçons de gymnastique 

Nous avons étudié le rythme, les changements de direction, effectué des jeux ludiques, aborder les 
bases d’agrès, puis renforcer les aspects de la motricité, la coordination, la souplesse, l’endurance, la 
force. Aussi, approcher les règles du fair play.   

Des leçons à thème ont été appréciées par les gymnastes telles Pâques, Halloween, Noël, ou les enfants 
venaient déguiser et ou les parents ont bien joué le jeu. Merci à eux. 

Puis, nous avons finaliser l’année en exécutant une chorégraphie ou il a été intégré tout ce qui avait 
été appris et tout en s’amusant. 

Des leçons bien animées avec une équipe super motivée, mais, surtout une présence régulière au 
cours. L’effectif étant de treize gymnastes.  

Je réitère mes remerciements à Véro et Virginie pour avoir assuré les cours de gym en mon absence 

Un petit mot à toi Virginie , comme relevé dans mon rapport en juin, dommage que tu nous quittes, 
cependant, je ne vais pas m’empêcher de te  solliciter si besoin , ne change rien. 

Les objectif 2021-2022 

Actuellement onze enfants inscrits pour cette rentrée scolaire  

 Septembre et novembre 2021, je me suis inscrite aux cours « Perfectionnement en gym 
enfantine à Chavornay et « Approche de base kid gym agrès à La Tour de Peilz » 

 Si réalisable, participer à un concours de gym enfantine 2022 
 Si réalisable, participer aux 2 km à Lausanne dans le cadre des 20 km de Lausanne 2022 

En vous remerciant d’avoir pris le temps de m’écouter et vous souhaite à tous une belle reprise 
sportive et un grand merci au comité pour votre engagement 

Ariane Corbaz         Froideville 24.08.2021 



Rapport de Gym/Danse 2020-2021 

 

La rentrée 2020 a bien débuté avec mes groupes presque complets. 

Mon objectif du groupe Gym/Danse 1 (15h30-17h00) était d’acquérir des notions de rythmes, 
de coordination, ainsi que d’améliorer la souplesse et la tenue du corps.  

Elles ont toutes fait de grand progrès, malgré que le stretching ne soit pas leur moment 
préféré… 

Une petite chorégraphie avec un ballon, a été créée en fin d’année, afin de la filmer et de la 
montrer aux parents pour qu’ils puissent voir ce qu’elles ont appris durant cette année. 

J’ai eu un fort taux d’absentéisme cette année dans ce groupe, peut-être à cause de la COVID.  

L’objectif de cette année est de faire des concours en test individuel. 

Pour la Gym/Danse 2 (17h00-18h30) on s’est fixé comme objectif de faire un concours en Test 
Individuel. Elles ont dû peaufiner leur technique avec les engins à main (corde, cerceau, balle 
et massues) la tenue du corps et l’apprentissage des différentes chorégraphies. 

Elles ont été très assidues et motivées. Les entrainements avec les conditions COVID n’ont pas 
été évidents pour les filles qui devaient faire la gym avec le masque. Mais cela ne les a pas 
découragées… On a subi un arrêt de 3 semaines à cause des conditions sanitaires, en 
novembre 2020. Mais heureusement les gymnastes ont pu reprendre rapidement la gym. 

Les concours se sont déroulés le 22 juin à Rolle avec 9 participantes et le 29 juin à Lausanne 
avec 12 participantes. Elles ont su surmonter leur stress afin de pouvoir présenter une 
production de qualité. Pour un premier concours, je trouve que leurs prestations étaient bien 
et ceci malgré que le niveau de la compétition était relevé. 

Pour pouvoir présenter des gymnastes aux différents tests individuels, la société de gym de 
Froideville doit former 1 juge pour 8 gymnastes présentés. C’est pour cela qu’en septembre 
2020, Sidonie et moi avons commencé cette formation. Nous n’avons pas pu la terminer à 
causes des conditions sanitaire. J’espère pouvoir la finaliser cette année.  

En septembre 2021, je vais faire 2 jours de formation afin que mon papier de moniteur J&S 
soit toujours valide. 

Je remercie mes aides-monitrices, Sidonie et Mathilde qui sont toujours présentes afin 
d’encadrer les filles lors de mes leçons. 

 

 Sonia Marti 

 

 

 



Rapport d’activités du groupe Sports-Fit pour l’année 2020-2021 
 
Bonsoir à toutes, 
 
J’espère que vous allez bien  ટઠડ. 
 
Me concernant, je suis à l’armée, il manque pas mal de sport ici ... dommage ... mais je fais quand 
même des pas chassés quand je vais prendre mon repas par exemple🇨🇭. 
 
Sinon, nous avons eu une année assez particulière avec ce Covid  ᤰᤱ. 
 
Je tiens à dire que l’ambiance du groupe est bonne mais que le nombre d’absence n’est pas faible. 
 
Continuez à travailler la coordination avant de se regarder dans la glace  ᗋᗌᗍᗎᗏᗐ. 
 
Étape par étape  ❥❦! 
 
Je compte sur vous pour continuer l’année prochaine et être présente de manière stable afin de 
coordonner votre corps de rêve  ڒڑڐ. 
 
Vous êtes responsable de vous-même ... 90 ans arrive très vite  . 
 
Excellente soirée, meilleures salutations  ϠϡϢ. 
 
MAJOR NORBERG  ⛚⛛⛜⛝⛞⛟⛠⛡⛢⛣⛤ 
 
SPORT-FIT / Corélien 
 
 
 
 
 







 

 

 
 
 
 
 
 

RAPPORT DU CAISSIER 
 

ASSEMBLEE GENERALE DU MERCREDI 24.08.2021 
 
 
 
 
Madame la Présidente, 
Mesdames, Messieurs, 
Chers parents, 
 
Avant d’aborder les comptes proprement dits, je souhaiterais vous donner quelques informations sur 
l’administration des membres, comme j’ai également repris cette tâche cette année. 
 
Cette année, pour l’administration de la liste des membres et de la facturation, nous avons abandonné 
les listes Excel pour un nouveau logiciel en ligne spécialisé dans la gestion des données de club ou 
d’association. Celui-ci m’a grandement simplifié la vie pour la gestion des membres, l’envoi des 
cotisations et la comptabilité. Pour vous, même si les factures à QR code simplifient la saisie dans votre 
e-banking, cela reste tout de même des factures à payer. 
 
Le comité a également tiré des enseignements positifs de l’envoi d’une information aux membres pour 
demander s’ils souhaitaient arrêter, continuer ou s’il y avait un intérêt à changer de groupe. Nous 
pensons instaurer ce type de communication chaque année. 
 
A présent, je vais vous donner des explications sur les points principaux des comptes. 
 
A la fin de l’exercice comptable, au 14 août 2021, la société disposait d’une fortune de 33’546.28 francs 
sur son compte bancaire. Le solde est inférieur d’un peu plus de 1’000 francs par rapport à la fin d’année 
précédente mais, il faut rappeler, qu’à ce moment-là, nous avions sur ce compte de l’argent destiné au 
remboursement des billets du spectacle ou des cotisations 2019-2020. Sur cette provision de 6’530 
francs, environ 2’692.10 francs n’ont pas été réclamés, ce qui nous a permis de créer une réserve pour 
les compétitions de 2’500 francs. 
 
A l’actif, nous avons toujours le permis de manifestation pour la soirée (et nous espérons que la 
commune ne nous le réclamera pas ce montant une nouvelle fois) et des factures ouvertes. 2 factures 
pour des tenues (payées après la clôture de l’exercice) et une facture envoyée à l’Ecole Internationale 
de Genève avec qui nous avons un contrat de location-vente pour des tapis d’accro ; n’ayant pas reçu 
plusieurs paiements de location, nous avons décidé d’envoyer une facture avec le solde manquant et 
ainsi clôturer cette vente. 
 
Finalement, l’exercice se clôture sur un bénéfice de 5’282.17 francs. Résultat qui tient donc plus de 
l’arthimétique compatble que d’une vrai augmentation de nos liquidités. 
 
Si on regarde les Pertes et Profits, au niveau des recettes, les cotisations restent notre principale source 
de revenus. Nous avons enregistré un montant net de 14’530 francs. Le comité a décidé de 
remboursement à nouveau une partie des cotisations aux groupe qui contiennent des adultes (Sports-
Fit et Parents-Enfants) dont les cours n’ont pas pu avoir lieu en raison des restrictions sanitaires. 



 
Nous avons bénéficié, cette année encore, d'une subvention de 1’000.00 francs de la part de la 
commune. Nous avons aussi reçu un soutien de de la part de J+S pour les groupes gym danse et 
agrès, pour un montant de presque 5’000 francs. La hausse s’explique par le fait que les groupes gym 
danse et agrès ont été moins impactés par les interdictions sanitaires et que les subsides s’appliquent 
également pour les concours. 
 
Pour ce qui est des dépenses, les postes principaux restent la location de la salle (2'530.00 francs) et 
le défraiement des monitrices et moniteurs (9’038.75 francs). Ces montants sont toujours fonction du 
temps passé en salle (qui a été encore inférieur à une année normale) mais aussi du nombre d’aide-
moniteurs et, cette année, les groupes agrès ont eu besoin de plus de monde qu’initialement budgété. 
Nous avons aussi le montant de 2'937.50 francs au titre des cotisations aux instances cantonales et 
fédérales. 
 
Nous avons également eu des produits extrardinaires, cette année : le résultat de l’action de sponsoring 
de la Migros (562.75 francs déjà mentionnés dans le rapport du comité et qui ont servi à payer les 
impressions du logo sur les nouvelles tenues) ainsi que le solde de la provison pour les 
remboursements qui n’a pas été versé à la réserve pour compétitions. 
 
Je me tiens à votre disposition si vous avez des questions. 
 
Froideville, le 24 août 2021 
 
Le caissier 
Lucas Varé 
 
 
 
Annexes : Bilan, Pertes et Profits 
 
























